

## ASAMBLEA DE RISARALDA

10/11/2016

### **Asamblea trabajando de la mano con los alcaldes de los municipios**

Hoy en la Duma Departamental estuvieron presentes los alcaldes de La Virginia y Apía, Javier Ocampo y Jorge Arboleda. Ocampo, presidente de ARA (Asociación Risaraldense de Alcaldes) manifestó su complacencia por la atención prestada en la Duma.

“Me siento muy satisfecho aquí, siempre nos escuchan y nos atienden bien y eso es importante para trabajar de la mano”, dijo.

Explicó que el ARA está compuesta por todos los alcaldes del departamento, “y lo que queremos en esta ocasión es reorganizar la asociación para convertirla en algo más fuerte y funcional, una verdadera herramienta para los municipios, con el fin de conseguir más recursos y obras para cada uno de estos, trabajando en proyectos regionales que jalonen recursos del orden nacional”.

Explicó que son varios los proyectos regionales a los que se quiere apostar, uno de ellos Risaralda turística, con el fin de traer más personas al departamento, “aquí hay atractivos pero debemos organizarlos y aprovechar el Paisaje Cultural Cafetero”, comentó.

También manifestó que hay un proyecto de ‘garruchas’ para conectar algunos municipios y otro, fortalecer la Unidad de Cuidados Intensivos en San Pedro y San Pablo que beneficiaría, según explicó, a todos los municipios del occidente.

Por su parte, Jorge Arboleda, alcalde de Apía, expresó su preocupación por las vías de varios municipios, “en Apía por ejemplo estamos esperando una maquinaria para arreglar vías desde junio, pero no ha llegado. Nosotros, Pueblo Rico y Guática, estamos pasando una bonanza en cultivos, pero no podemos beneficiarnos como debería por el estado de las vías”.

Al respecto el diputado Mario Marín, dijo que es vital el acompañamiento de las secretarías a cada uno de los municipios, “por eso yo lo recalco tanto, una falencia que tiene y lo dicen los mismos alcaldes y es que no saben formular proyectos y por eso se pierden buenas oportunidades de jalonar recursos para los municipios”. Por su parte, el diputado Juan Carlos Valencia dijo, “es importante descentralizar, que el gobierno departamental trabaje de la mano de los municipios y conociendo sus necesidades”.

En otro tema, el presidente de la corporación, Alexander García Morales, dijo que hay un inconformismo por parte de los comunales y presidente de Juntas de Acción Comunal, “me dicen que sienten que se les está violando su autonomía, sobre todo en barrios de Dosquebradas, como La Graciela, donde me cuentan

que atacan a los presidentes de juntas, al decir que nuestro departamento pasa a tener la custodia de las elecciones. No obstante, no se puede desconocer la autonomía de los mismos y no se pueden permitir convocatorias amañadas", comentó.

Igualmente en la sesión fue aprobado el Proyecto de Ordenanza número 030, por el cual se modifica el artículo primero de la Ordenanza 017 de 2009, por la cual se establece la rendición de cuentas y la visibilidad de la Asamblea Departamental. Mientras que el Proyecto de Ordenanza 031, por el cual se concede una atribución a los Consejos Municipales de Risaralda, quedó sobre la mesa.

Asamblea Departamental  
Compromiso Risaralda

